

BAB III

HASIL DAN ANALISIS

A. Hasil

1. Hasil analisis aspek keamanan ruang *filing* dan kerahasiaan rekam medis dari berbagai jurnal

Tabel 3. 1 Analisis aspek keamanan ruang *filing*

No	Penulis	Judul	Hasil
1	Valentina dan Srika Br Sebayang	Faktor Penyebab Kerusakan Dokumen Rekam Medis Di Ruang Penyimpanan Rumah Sakit Umum Mitra Sejati Medan	Dari hasil penelitian diperoleh kerusakan dokumen rekam medis di ruang penyimpanan Rumah Sakit Umum Mitra Sejati Medan sebesar 41,6%. Faktor intrinsik yang meliputi kualitas kertas, tinta dan perekat bukan penyebab kerusakan pada dokumen rekam medis. Faktor ekstrinsik yaitu atap yang bocor, ada rembesan air di dinding, kabel listrik tidak tersusun rapi, sinar matahari langsung jatuh di permukaan dokumen, kelembaban udara, suhu, jamur dan debu dapat menjadi penyebab kerusakan pada dokumen rekam medis di ruang penyimpanan.
2	Gamasiano Alfiansyah, Rossalina Adi Wijayanti dan SelviaJuwita Swari	Determinan Keamanan Dan Kerahasiaan Dokumen Rekam Medis Di Ruang <i>Filing</i> Rs X	Hasil yang didapatkan dalam penelitian ini adalah faktor karakteristik petugas terdiri dari tingkat pendidikan terakhir petugas SMA, umur petugas 32-38 tahun, dan jenis kelamin laki-laki. Faktor psikologi meliputi attitude seperti petugas masih makan dan minum, petugas medis lain keluar masuk, membuka dokumen rekam medis tanpa izin dan terdapat pembocoran isi dokumen rekam medis. Faktor motivasi meliputi petugas merasa puas dan kompetitif dalam bekerja

3	Siswati dan Dea Ayu Dindasari	Tinjauan Aspek Keamanan Dan Kerahasiaan Rekam Medis Di Rumah Sakit Setia Mitra Jakarta Selatan	Hasil penelitian ditemukan bahwa kebijakan keamanan dan kerahasiaan sudah dibuat tetapi belum terlaksana dengan baik. hasil penelitian ini hanya ditemukan kebijakan tentang keamanan sedangkan standar prosedur operasional terkait keamanan dan kerahasiaan rekam medis belum dibuat. Fisik rekam medis belum menjamin keamanan dan kerahasiaan isi rekam medis. Ruang penyimpanan rekam medis belum menjamin keamanan penyimpanan rekam medis. Sebaiknya pimpinan Rumah Sakit Setia Mitra dapat menegaskan kembali adanya kebijakan yang ditetapkan terkait keamanan dan kerahasiaan rekam medis.
---	-------------------------------	--	--

B. Analisis

Berdasarkan 3 jurnal tentang aspek keamanan berkas rekam medis di tinjau dari fisik dan isi rekam medis (Valentina, 2018) berdasarkan hasil penelitan Kerusakan dokumen rekam medis di ruang penyimpanan Rumah Sakit Umum Mitra Sejati Medan yaitu 41,6%. Faktor intrinsik yang meliputi kualitas kertas, tinta dan perekat bukan penyebab kerusakan pada dokumen rekam medis di ruang penyimpanan Rumah Sakit Umum Mitra Sejati Medan. Faktor ekstrinsik yaitu atap yang bocor, ada rembesan air di dinding, kabel listrik tidak tersusun rapi, sinar matahari langsung jatuh di permukaan dokumen rekam medis, kelembaban udara, suhu, jamur dan debu dapat menjadi penyebab kerusakan pada dokumen rekam medis di ruang penyimpanan Rumah Sakit Umum Mitra Sejati Medan.

Menurut (Alfiansyah et al., 2020) dengan judul Determinan Keamanan Dan Kerahasiaan Dokumen Rekam Medis Di Ruang *Filing* Rumah Sakit X Dilihat dari Dokumen rekam medis di Rumah Sakit X masih belum aman dimana masih terdapat dokumen di rak terbuka, terdapat sampul map yang rusak, dan terkadang

tidak dijalankannya buku ekspedisi yang telah disediakan. Dokumen rekam medis yang berada di ruang terbuka merupakan berkas yang belum di koding , belum di assembling dan belum di *filing*. Petugas coding, assembling dan *filing* mengalami keterlambatan melakukan pekerjaannya karena ada rapat, atau tidak masuk kerja. Sampul map yang rusak tidak diganti oleh petugas karena tidak adanya waktu untuk mengganti sampul dan sering terjadinya keterlambatan penyediaan sampul / map reka medis. Selain itu, masih banyak petugas medis lain keluar masuk ruang *filing* yang hanya sekedar menumpang lewat menuju poli atau menuju ruang rawat inap. Petugas mudah keluar masuk karena pintu tidak selalu dikunci oleh petugas sehingga memudahkan petugas medis lain masuk melewati ruang *filing*.

Menurut (Siswati dan Dea Ayu Dindasari, 2019) berjudul Tinjauan Aspek Keamanan Dan Kerahasiaan Rekam Medis Di Rumah Sakit Setia Mitra Jakarta Selatan Hasil penelitian ditemukan bahwa Kebijakan keamanan dan kerahasiaan sudah dibuat tetapi belum terlaksana dengan baik. hasil penelitian ini hanya ditemukan kebijakan tentang keamanan sedangkan standar prosedur operasioanal terkait keamanan dan kerahasiaan rekam medis belum dibuat. Fisik rekam medis belum menjamin keamanan dan kerahasiaan isi rekam medis. Ruang penyimpanan rekam medis belum menjamin keamanan penyimpanan rekam medis. Sebaiknya pimpinan Rumah Sakit Setia Mitra dapat menegaskan kembali adanya kebijakan yang ditetapkan terkait keamanan dan kerahasiaan rekam medis, selain itu dibuat standar oprasional prosedur terkait keamanan dan kerahasiaan rekam medis